

# 年末は毎年事故が多くなります



反射材を活用し交通事故から身を守ろう

## 冬の交通安全運動 12月11日～31日

十二月十一日 から三十一日 まで、冬の県民交通安全運動が実施されます。日没が早くなるこの時期は、毎年多くの交通事故が発生しています。また、お酒を飲む機会も増え、飲酒運転の危険も高まります。車を運転する人も歩行者も交通ルールを守り、悲惨な交通事故を防ぎましょう。

「思いやる心と心の安全くんま」をスローガンに、十二月十一日 から三十一日 まで「冬の県民交通安全運動」が実施されます。

人や車の動きも活発になります。また、日没が早くなるため、この時間帯を中心に、多くの交通事故も発生しています。車を運転する人はもちろん、歩行者や自転車利用者も交通事故防止に努めましょう。

**高齢者の交通事故防止**  
高齢者の交通事故が増え続けています。夜間の外出は目立つ色の服装や反射材を身に付けましょう。また、交差点の通行や道路を横断するときは、しっかりと

り止まって左右確認」を実行してください。  
**夕暮れ時・夜間の交通事故防止**  
日没が早くなるこの時期の交通事故を防止するため、運転者は早めのヘッドライト点灯を心掛けましょう。また、歩行者や自転車利用者は、反射材を身に付け、交通事故防止に努めてください。  
**シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底**  
運転者や同乗者、また後部座席に乗る場合でもシートベルトをしっかりと着用してください。なお、チャイルドシートは子どもの発育に応じた物を正しく使いましょう。

**飲酒運転の追放**  
飲酒運転は危険であり、また重大な違法行為であることを認識し、「少しの距離だから」「これくらいの量なら」といった考えはやめ、飲酒運転しない運動」を実践しましょう。

### 優良運転者を表彰します

五年以上無事故・無違反の運転者を表彰します。  
対象：交通安全協会会員で五年以上無事故・無違反の優良運転者  
申し込み：1月31日 までに交通安全協会各地区支部長を通じて、前橋交通安全協会 251-5415、前橋東交通安全協会 243-3231へ

### 問い合わせは交通政策課

890 6263へ。

## 歳末たすけあい募金は20日まで

## 浄財は地域福祉の向上に

十二月一日 から「地域歳末たすけあい募金運動」が行われています。

寄せられた浄財は、市内の福祉施設などが行う年末やお正月の行事をはじめ、身近な福祉サービス活動に生かされ、地域福祉の向上に役立っています。皆さんの温かい善意をお願いします。

募金期間：12月20日 まで 申し込み：共同募金会前橋市支会（市役所生活課内）へ  
**新潟県中越地震災害にも多額の義援金**

十一月末までに二百六十万円を超える義援金が寄せられました。引き続き受け付けています



児童クラブの行事にも

ので、「協力ください。

…問い合わせは生活課 890 6237へ。